

La Ciudad Autónoma no empleó ni un solo euro del dinero que le transfirió el Ministerio de Igualdad para la puesta en marcha de programas de formación para la prevención y detección de explotación sexual y trata en los centros de menores, según ha informado el Gobierno en una respuesta parlamentaria al Partido Popular.

Pese a disponer del dinero, pese a haber un acuerdo de la Conferencia Sectorial de Igualdad, pese a ser una de las ciudades de España con mayor número de menores solos en acogida, pese a todo ello, este Gobierno no gastó ni un euro del presupuesto del programa para prevenir abusos en menores tuteladas o tutelados por la administración.

Afortunadamente ese dinero ni se ha perdido. Los remanentes de fondos no comprometidos resultantes al finalizar el ejercicio, que se encuentren en poder de las comunidades autónomas, seguirán manteniendo el destino específico para el que fueron transferidos y se pueden utilizar en el siguiente ejercicio, así que confiamos en que corrijan su error y hagan su trabajo.

Entre tanto, desde el grupo socialista instamos al Gobierno local a explicar los motivos por los que no uso como debía el dinero que le transfirió el Ministerio de Igualdad para la puesta en marcha de programas de formación para la prevención y detección de explotación sexual y trata en los centros de menores

Y si, en su caso, el Gobierno tiene previsión de poner en marcha el citado programa para prevenir abusos y trata de menores tuteladas o tutelados